

マンスリータイムズ

和歌山県立紀伊コスモス養護学校園部分校

平成19年12月号

2学期も児童生徒に大きな事故はなく、全員元気に終えることができました。今年度も あと少し、気持ちを新たに3学期を迎えたいと思います。

(中学部) マラソン大会!! 12月4日(火)

11月末に実施予定だったマラソン大会が天候の都合によりこの日におこないました。場所は紀ノ川河川敷公園。風の冷たい中、保護者の方の応援もあり元気に走りました。それぞれ1.6キロと2.7キロの内、各自の体力に合わたコースを選び、日頃の10分間マラソンの成果を出し切って頑張りました。その結果、練習の時よりみんないい記録が出てました。

(中学部) 五校交流

有功中、有功小、有功東小、鳴滝小、園部分校(中学部1年) 五校で毎学期交流を深めています。12月10日(月)今回は鳴滝小学校で恒

例になっているおもちつきをしました。玄関を入るとすぐに臼と杵 が用意されているのを目にした子どもたちは、期待感でいっぱいの

笑顔になりました。みんなで順番におもちをつき、丸める中でいろいろな形のおもちがで きあがりました。きな粉をまぶしたりして、みんなでおいしく食べました。



12月21日(金)終業式の日に小学部では低ブロック・高ブロックそれぞれにクリスマス会をおこ

ないました。クリスマスメロディーを歌ったり、サンタクロース からプレゼントをもらったりと楽しみました。





『学校歯科保健最優良校』受賞

11月15日(木)和歌山県学校歯科保健優良校の表彰| 式がありました。

分校もこの優良校に7年連続選ばれています。なんと 今年は!その中でも**最優良校**として栄誉ある賞をいただ きました。

毎日の歯磨きや予防の取り組みを評価されての受賞。 みんなの努力のたまものです。**おめでとう!**

1月の主な行事

1月 18日(金) 授業参観

26日(土) いきいき交流(育友会ボウリング大会)